

28 février 1974

O.V.N.I.

28 F. H. 74

Le 27/2/74 Europe annonce que des gendarmes de D. D. ont surpris pendant 3 d'H un énorme objet volant multicolore à 1500 d'altitude (plus fort que jamais)

La liste des témoignages s'allonge

Metz (R.L.) — Les O.V.N.I. (objets volants non identifiés) reviennent périodiquement à la une de l'actualité.

A moins d'admettre que tout l'Est de la France soit atteint d'hallucinations collectives, il faut bien se rendre à l'évidence : il se passe quelque chose et les plus sceptiques finissent par être ébranlés. Ainsi, à la direction régionale de la gendarmerie à Metz, les rapports affluent de jour en jour. On vient même d'annoncer que le ministre des Armées, M. Galley, effaré par le nombre des rapports qu'il a reçus ces derniers temps à ce propos, a décidé de le communiquer au Centre de recherches spatiales.

Voici, à l'échelon de la 6^e Région Militaire, les principales observations faites depuis une quinzaine de jours.

● Avant-hier soir mardi 26 février entre 20 h. 30 et 23 h. 15, en Haute-Marne, au-dessus de Chaumont, Semoutiers, Chamarandes et Clerfemont, une douzaine de personnes parmi lesquelles les maires de plusieurs localités ont aperçu un objet ayant la forme d'un croissant de lune de couleur jaune orange.

● Toujours mardi vers 22 h. 30 à la sortie ouest de Rimogne (Ardennes) M. Petit, conseiller général, maire de la localité, a observé avec sa famille un objet ayant la forme d'un anneau ovalisé de couleur orange vif.

● Lundi 25 février à 8 h. 30, un militaire de l'Armée de l'Air, le garde champêtre de Quetigny (Côte-d'Or) et plusieurs enfants, ont aperçu un engin de couleur orange se déplaçant d'est en ouest.

● Lundi 25, toujours à 8 h. 30, à Neufmanil (Ardennes) une enquête de la gendarmerie a fait ressortir que plusieurs personnes, dont certaines munies de jumelles, ont observé un objet ovoïde semblant en fusion, qui se dirigeait vers le sud.

● Dimanche 24 et lundi 25 février, entre 20 h. 30 et 21 h. 15, à Agulzelles-Courcelles, dans la Marne, un agriculteur, M. Robert Gilbert, et sa famille, ont contemplé à deux reprises, pendant plus de quinze minutes, un objet en forme de demi-lune dont la partie concave s'orientait vers le haut. Sur le flanc, il comptait huit petites lumières côte à côte de couleur orange vif.

● La Moselle semble également avoir été survolée dernièrement par ces objets mystérieux.

Il y a quelques jours, un couple de Spicherén qui rentrait à son domicile en voiture a aperçu, à quelques centaines de mètres d'altitude, un objet orange rougeâtre se déplaçant très lentement. Ils ont arrêté leur véhicule pour mieux observer pendant de longues minutes l'objet qui a ensuite disparu, après avoir pris un virage à angle droit.

● Lundi 25 vers 19 h. 30, au même endroit, la dame a contemplé le même phénomène et, prise de panique, est rentrée chez elle, où deux policiers de Forbach, amis de son mari, ont pu être témoins de son émoi. Après cette série de constatations dont la plupart émanent de personnes dignes de foi, qui ne se poserait des questions sur les O.V.N.I. ?